

Sortir

SANCHEY Concert avec Bac Plus Zinc au fort



Le groupe Bac Plus Zinc devrait faire l'unanimité au fort, le dimanche 7 septembre, lors du cochon grillé du comité des fêtes.

Le groupe Bac Plus Zinc se produira le dimanche 7 septembre, au fort, dans le cadre de la manifestation « cochon grillé » organisée par le comité des fêtes local.

Ce groupe est un ensemble de cinq anciens étudiants, « qui ont davantage appris sur le zinc des bistrotts que sur les bancs de la fac », aux dires des musiciens eux-mêmes, qui revisitent les grands standards de la chanson française, de Charles Aznavour, Georges Brassens, Jacques Brel, Serge Gainsbourg en passant par Serge Reggiani, le tout à travers le swing, le musette ou le jazz manouche.

À n'en point douter, cet ensemble devrait faire l'unanimité auprès de tous ceux qui participeront à ce rendez-vous musical et... gustatif.

Bac Plus Zinc interviendra, dès 11 h, à l'heure de l'apéritif, ainsi qu'au cours de l'après-midi avec un concert qui débutera aux environs de 15 h.